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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第２５回 通算１２３３回

平成２３年１２月２７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/13修正出席率

５６名 ３６名 ７０．６％ ９６．１％

 ゲスト：豊川音楽協会理事長 辻田一成さん  ハートフル会員 織田哲也さん  ビジター：メーキャップ受付 15 名

★会長あいさつ     山城康司会長

 こんばんは。

元気な吹奏楽

部の演奏あり

がとうござい

ました。先週

のクリスマス

家族会はあり

がとうござい

ました。また都大路を走った豊川高校、豊川

工業高校と立派な成績でおめでとうございま

した。

 今年を振り返りますと本当に大変な一年で

した。大震災に始まり、大震災に終わった感

じです。クラブも半年終わりまして、あと半

年、一生懸命やらせて頂く覚悟ですので、よ

ろしくお願いします。

★幹事報告       滝下 勲幹事

例会臨時変更のお知らせについて

タイの洪水の義援金報告について

一宮 RC の会長死去に伴う後任会長について

★委員会報告

夏目雅康会員

全国高校駅伝、豊川工業高校 6 位入賞の御礼

★新世代奉仕委員会贈呈式

◎中学生の皆さんの演奏

例会に先立って、ほーほう子ども音楽祭出場

校を代表して、豊川東部中学校吹奏楽部の皆

さんによる素晴らしい演奏が行われました。

◎新世代委員長あいさつ

 こんばんは。新世代奉仕委員会の事業とし

て、ほーほう子ども音楽祭の支援を今年もさ

せて頂きます。先ほどお聴きいただいた通り、

大変素晴らしい演奏される小学生、中学生、

高校生が大勢参加されます。来年 1 月 14 日に

豊川市文化会館で開催されますので、是非お

時間のある方は、会場に足を運んで頂ければ

と思います。本日、辻田理事長にお越し頂い

ておりますので、支援金を贈呈させて頂きた

いと思います。
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◎辻田理事長のご挨拶

 こんばんは。

豊川音楽協会が

出来まして、初

代の故小野光男

会長さん、二代

目の故鈴木一進

会長さん、現在

の小野喜明会長

さんのご指導を頂きまして、豊川の地に音楽

の文化を根付かせようと頑張っております。

大人バージョンである「ほーほう音楽祭」は、

豊川の「豊」に宝飯郡の「宝」をつけて「ほ

ーほう」と名称を付けてやってきました。合

併をして宝飯郡が無くなったので、名称を変

えようと言いましたが、やはり豊川と宝飯を

残そうということで、「ほーほう音楽祭」が継

続してやっております。大人だけでなく、次

の世代を担う子ども達に音楽の楽しさや喜び

を感じて頂きたいということで「ほーほう子

ども音楽祭」を立ち上げて第 7 回目になりま

す。これも豊川宝飯ロータリークラブの会員

の皆さんのご支援のお蔭です。ありがとうご

ざいます。今後も子供たちのために音楽文化

を育てていきたいと思います。今後ともよろ

しくお願いします。

★各種のお祝い

チャーターメンバーの皆さん

卆寿のお祝い

古希のお祝い

事業所創業各周年のお祝い

40 周年、60 周年、70 周年、90 周年

★お祝い者代表のご挨拶

大沢茂樹パスト会長

 こんばんは。

私はチャーター

メンバーと古希

のお祝いをして

頂きました。私

ども豊川宝飯ロ

ータリークラブ

が 25 周年を迎

えて、素晴らしいと思うことは、やはり今日

出席されている岩瀬さん、伴さんの存在だと

思います。我々は出来るだけ近くへ座りなが

ら色々と教えて頂いくことを心掛けておりま

す。このお二人の元気さと意欲が素晴らしい

と思います。私事ですが、親父が 94 歳で亡く

なりました。お二人を見ていると親父の事を

思い出します。共通性があるのは、意欲だと

思います。親父は亡くなる当日までゴルフを

やりました。最近は私がその歳までゴルフ場

へ行ける意欲があるかなと思うようになりま

した。お二人を見習って、意欲を持ち続ける

ようにしたいと思います。私もフィットネス

ジムに通いだして半年です。最近はエアロビ

クスにも挑戦し、初級をマスターして、そろ

そろ中級へ挑戦だと思っているところです。

今後も健康に留意していきたいと思います。

今日はありがとうございます。

★お祝い者代表のご挨拶

波多野四郎パスト会長

 こんばんは。

チャーターメン

バーと事業所創

業のお祝いをし

て頂きましてあ

りがとうござい

ます。先ほど、

岩瀬さんと伴さ

んのお話がでましたが、我々の歳になってく

ると、今までは飲みに行く話でしたが、健康

第一の話が非常に多くなってきます。岩瀬さ

んも伴さんも食べるものに非常に気を使われ

ています。この長い間、女房の手料理で、食

べるものに気を遣い、食べたものが血になり

今日まで生きて来れました。食育がいかに大
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切かと最近は特に感じます。

 家内が絵手紙を趣味にしております。そこ

に載せる文言がなかなか難しくて、文言をさ

がしていた時に、ちょうど東京の有楽町で相

田みつをさんの文集展が開催されており、二

人で行ってきました。本を 2 冊買ってきまし

た。その中の良い言葉を絵手紙に載せるよう

になってから、絵手紙が整って参りました。

その中の一つを紹介します。「道」という文書

で「一途に一本道 一途に一つ事 観音様に

助けられ 仏様に守られて 曲がりなりにも

一本道 迷いながらも一つ事」です。40 年の

会社の歴史、自分の生き様の歴史が集約され

たような言葉だと思っています。父が亡くな

ってから 10 年。毎朝、仏様の前に座り、般若

心経を毎日あげるようになり、神棚にも手を

あわせ、10 年が経ちます。最近は、永田さん

のように般若心経が唱えられるようになりま

したので、ピンチヒッターが必要なら呼んで

頂ければと思っております。最近は、神仏に

対する畏敬の念が世の中から無くなっている

ように感じながら日々過ごしております。

 今後も健康に留意しながら、チャーターメ

ンバーとして、皆さんとともにロータリー活

動をしていきたいと思います。よろしくお願

いします。

★乾杯       柴田勝パスト会長

 今年の清水寺

の漢字が「絆」

と発表されまし

た。私が会長し

た時のテーマが

「縁と絆」でし

た。豊川宝飯ロ

ータリークラブ

は絆を大事にするクラブでありたいと思うし、

また、そのようなクラブであると思います。

今後もますます繁栄をしながら地域貢献をし

ていき、この絆を東三河、そして愛知県下で

一番良いクラブであると自負しながら、皆さ

んとより一層頑張って頂き、平成 24 年を皆さ

んと共に迎えたいと思います。乾杯! 

★懇親会

★閉会のことば  高桑耐会長エレクト

私たちのク

ラブは、例会

や地区大会な

ど集まった後

は楽しく会食

をしています。

それを作って

くれたのは、

先輩の皆さんですし、それを継続してきたの

は我々みんなです。一番のクラブを目指して、

皆さんと頑張っていきたいと思います。そし

て、山城会長年度があと半年、良い半年にな

るようにみんなで協力していきましょう。そ

のあとは私の年度ですので、引き続きご協力

をお願いします。

★ニコニコボックス

 岩瀬 保会員 創立記念日例会を祝して

 大岩一仁会員  〃

 大沢茂樹会員  〃

 近藤哲司会員  〃

 柴田 勝会員  〃

 内藤泰通会員  〃

 波多野四郎会員 〃

 伴 辰三会員  〃

 小野喜明会員 音楽協会の支援の御礼

 夏目雅康会員 駅伝の応援の御礼

 星川佳伸会員  〃

 水野太一会員 クリスマスの会長賞の御礼

 山本章吾会員 事業所創業の御礼

クラブ目標：会員増強純増    ２名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増１名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄１０/人

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


